

Neckargemünd, 20.05.2021

Liebe Eltern,

wir können mit guten Neuigkeiten in die Pfingstferien starten!

Der Inzidenzwert im Rhein-Neckar-Kreis ist unter 100 gefallen, so dass wir in der Grundschule Sprache nach den Ferien am 7. Juni in den **Regelbetrieb unter Pandemiebedingungen** zurückkehren können.

Es findet dann wieder **regulärer Unterricht im Klassenverband** zu den üblichen Schulzeiten von Montag bis Freitag statt. Die Notbetreuung entfällt somit.



Zur Sicherheit für unsere Schülerinnen und Schüler sowie unsere Lehrkräfte **tragen alle weiterhin medizinische Masken und testen sich zweimal pro Woche** mit einem Schnelltest entsprechend der Corona-Verordnung des Landes.

Nach dieser turbulenten Zeit mit häufigen Wechseln und Veränderungen hoffen wir nun, dass wir den Kindern so wieder ein Stück mehr Normalität und Alltag bieten können.

Wir bedanken uns sehr herzlich für die Zusammenarbeit und Ihre Flexibilität in den letzten Wochen!

Mit besten Grüßen

N. Soerensen
Direktorin

H. Helbig
Abteilungsleitung (komm.)

Das Team der
GS Sprache